

Résidence de la compagnie 6^e Dimension

Les écoliers participent

Comme
Cochais
10/4/15



Des enfants ont été accueillis lors de cette résidence

La compagnie de danse 6^e Dimension a été accueillie en résidence à la Rotonde, à Fauville-en-Caux, du 23 au 27 mars dernier.

La troupe préparait une partie de son nouveau spectacle *Dis, à quoi tu dances ?*

La compagnie a également

accueilli les classes de CE1-CE2 et CM2 de l'école élémentaire Jean-Loup-Chrétien, pour des ateliers de danse, jeudi 26 et vendredi 27 mars, de 14 heures à 15 h 30. Les enfants ont été enthousiastes et ont participé activement aux ateliers.